



## 新田中だより

倉敷市立新田中学校 学校だより



令和7年  
8月26日  
第5号

今年の夏休みは特に暑い日が続きましたが、そんな暑さにも負けずにいろいろな舞台で活躍した人もたくさんいます。この夏休みの新田中の頑張りの一部を紹介します。

## 県大会・中国大会・全国大会での活躍

備南東地区総合体育大会を勝ち抜き、夏休みに県大会、中国大会、全国大会という大きな舞台で熱戦を繰り広げました。

### 《県大会団体競技》

#### 【野球】ベスト8

1回戦 新田 8-7 北房・久世 予選トーナメント

2回戦 新田 3-0 高松

3回戦 新田 1-8 高島

#### 【バドミントン男子】

1回戦 新田 1-2 妹尾

#### 【柔道】

1回戦 新田 3-2 吉備SP

2回戦 新田 1-2 興除柔道教室

### 《県大会個人競技》

【陸上競技】○○○○ (3000m 3位) ○○○○ (1500m 5位) ○○○○ (100m 5位)

○○○○ (200m 4位) ○○○○ (800m 8位) ○○○○ (1年100m 6位)

○○○○・○○○○・○○○○・○○○○・○○○○ (4×100mR 6位)

#### 【バドミントン男子】ダブルス…○○○○・○○○○ (ベスト16)

#### 【柔道】○○○○ (81kg級 2位) ○○○○ (90kg級 ベスト8)

\*柔道部 ○○○○くん 陸上競技部 ○○○○くん (3000m) は中国大会に出場しました。

\*陸上競技部 ○○○○くん (3000m) ○○○○くん (100m) は全国大会に出場しました。

### 《中国大会個人競技》 【柔道】○○○○ (81kg級 ベスト8) 【陸上競技】○○○○ (3000m 6位)



## 岡山県吹奏楽コンクール

7月23日(水)マービーふれあいセンターにて、吹奏楽部が第66回岡山県吹奏楽コンクールに出席し、課題曲「マーチ「メモリーズ・リフレイン」」と自由曲「遙遠の海～アワロラを求めて～」を演奏し、金賞を受賞しました。

## 新田太鼓部が夏祭りを盛り上げました！

今年は8月11日(月)に開催予定だった粒江夏祭りは悪天候のため中止になりましたが、8月2日(土)に新田納涼夏祭りが、8月23日(土)に葦高ふるさと祭りがそれぞれ開催され、たくさんの人でぎわいました。新田太鼓部はそれぞれの祭りのオープニングで演舞を披露し、地域のみなさまよりたくさんの拍手をもらっていました。



## 学校代表として弁論大会で発表しました

8月2日(土)に水島公民館にて「倉敷市中学生弁論大会」が行われ、3年○○○○くんが「不登校って悪いこと?」という演題でスピーチをして銅賞を受賞しました。また、8月21日(木)には天神山文化プラザにて「少年の主張岡山県大会」が行われ、3年○○○○さんが「拝啓、未来をなう私達へ」という演題でスピーチをして優良賞を受賞しました。

## 夏休み補充学習・質問教室

3年生は7月末の5日間、新田中の先生が講座を担当し補充学習を行いました。また、1、2年生は7月31日、8月1日の2日間、質問教室を行いました。3年生は延べ113人、1、2年生は延べ160人の生徒が、夏休みにもかかわらず登校し一生懸命勉強をしていました。南高からも延べ72人のボランティアの生徒が学習サポートとして新田中に来校し、勉強を教えてくれました。



## 2学期以降の水曜日の時程について

2学期より、毎週水曜日について、原則清掃をカットし帰りの会を昼休みに行います。もともと水曜日は部活動もない5時間授業の日ですが、この時程の変更により毎週水曜日は1学期より早く学校が終わります。そうすることで、生徒も教員も週の真ん中に少しでもゆとりをもって生活することがねらいです。なお、電話については水曜日は16:40までの対応とし、月曜日、火曜日、木曜日、金曜日は19:00までの対応とします。年度の途中からの変更で大変申し訳ありませんが、趣旨をご理解の上ご協力お願いします。

## 2学期以降の英語担当の変更について

2学期より○○○○先生と○○○○先生が育児休暇を終え復帰します。それに伴い、今まで○○○○先生が担当していた1年1組、1年2組、9、10組の英語担当は○○○○先生に、1年5組、1年6組の英語担当は○○○○先生に変わります。